
责编：王忠美 孙安琦
组版：朱 虹
编辑部邮箱：dfrbbjb@163.com

新闻热线
0515-82032420今天多云，东北风4级，23℃—32℃；明天多

云转阴有阵雨或雷雨，东北风4级，23℃—32℃。
今明
天气

大
丰
日
报

官
方
微
信

大
丰
日
报

官
方
微
博

大
丰
新
闻
网

大丰日报全媒体

邀您 码：

﹃
无
线
大
丰
﹄

客
户
端APPStore

下
载

﹃
无
线
大
丰
﹄

客
户
端
安
卓
下
载

2016年8月24日 星期三

农历七月廿二

DAFENG DAILY 第2670期

http://www.dfrb.cn

本报讯 站在大中镇工业园区
最高处，鸟瞰整个园区，一座座标准
化厂房拔地而起，一个个既可服务
城市经济发展、又有广阔发展空间
的项目工程尽收眼底。走进大丰经
济开发区，处处让人感受到“加速发
展、加快转型”的强烈气息，所有的
生产设备都在飞快运转，忙碌而有
序，整个开发区正以时不我待的紧
迫感，瞄准发展目标，全力打造经济
增长极。

在我区，一个个落地项目快速
推进，工业产业提档升级随处可见，
传统企业奋力转型升级，为工业经
济注入了强劲活力。昨天，记者从
区经信委获悉，1至7月份，全区实

现全口径工业开
票 销 售 412 亿
元 ，同 比 增 长
17.4%，总量位
居盐城各县（市、
区）第一。其中，
规上工业完成开
票销售 351.2 亿

元，同比增长12.6%，总量列盐城各
县（市、区）第一。

点击全区全口径工业开票销售
的“成绩单”，记者发现，骄人成绩的
背后，规模骨干企业支撑明显，为全
区工业经济平稳运行提供了坚强保
证。昨天，记者走进明进机械公司
的大门，就看到从厂里开出的悦达
集团运货车。公司常务理事辛元成
告诉记者，这是一批已经做好的悦
达汽车配件，现在正出厂。来到焊
接车间，机械手挥舞，焊花四溅，一
件件锃亮的成品整洁有序地摆放
着；冲压车间内，1500吨冲压生产
线正在紧张生产。公司建立以来一
直用最先进的设备来“武装”企业，

目前拥有冲压线3条、冲压机18台、
自动化焊接机近300台，机械化程
度达95%以上。辛元成坚信，鉴于
目前源源不断的订单和高效的自动
化生产能力，公司今年销售额突破
25亿元不是难事。明进机械是我区
规模骨干企业蓬勃发展的典型代
表。据了解，40家规模骨干企业
1—7 月份实现开票销售 287.4 亿
元，同比增长17.6%，增长部分拉动
全区工业增长13.6个百分点，增长
面62.5%。

江苏金风科技有限公司车间
内，一台台风机外壳排列整齐，工人
们正热火朝天地忙着安装调试，企
业生产形势红火。“今年1—7月份，
公司实现开票销售10.56亿元，同比
增长51.6%。当前，我们正积极协
调组织全力生产，确保完成全年目
标任务。”看着停放场上摆放着的一
台台包装待运的机组，该公司副总
经理杨军对完成全年目标信心满
满。新兴产业的迅猛发展，正成长
为新的增长引擎，使工业产品核心

竞争力与日俱增。1—7月份，全区
新兴产业累计实现开票销售112.8
亿元，同比增长29.7%，占全区规上
工业开票销售的32.1%。其中，新
能源装备产业同比增长24.7%；海
洋生物医药产业同比增长33.1%；
智慧产业同比增长50.5%。

机械、化工、纺织、农产品加工
是我区四大传统行业，占工业经济
的半壁江山。近年来，为适应新常
态，我区相继出台了加快传统产业
转型升级各种政策，着重巩固提升
传统行业，探索增长新方式，传统行
业发展能力持续增强。1-7月份，
机械行业实现开票销售109.6亿元，
同比增长14%；纺织行业实现开票
销售34.1亿元，同比增长12.2%；农
产品加工行业累计实现开票销售31
亿元，同比增长44.2%；化工行业发
展正常。接下来，我区将全力加快传
统企业转型升级步伐，提高新型企业
自主创新能力，积极引导企业加快
生产，不断推动工业经济快速发展。

（陆慧 刘其君）

全区工业经济发展“马力十足”
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工作认真、拾金不昧、义务献血……
尽管眼睛看不见，但是心里亮堂堂。区
德丰纺织有限公司残疾职工单学春，
用实际行动写出了“大写的人”。

工作中，他不把自己放在特殊
位置。在进入德丰纺织有限公司之
前，单学春曾在江南集团工作7年。
平日里，他团结同事，踏实苦干，深
受领导好评和同事们称赞，久而久
之，大家都不把他当作残疾人了。
而在进入德丰纺织公司工作之后，
单学春更是从未迟到早退过，他对
自己的要求很严，别人还没到班，他
就已经坐在了自己的位置上，对自
己从事的装料工一职，他严格按照
操作规则把控每道工序，真正做到
了兢兢业业、一丝不苟。

生活中，他拾金不昧却保持沉
默。2014年6月15日下午5点30
分，下了班的单学春和妻子走到常

新路时，无意间踩到了一只黑色钱
包。由于自己视力二级残疾，单学
春想到的第一件事就是让妻子翻看
钱包，寻找联系失主的一切线索。
“这么多现金还有证件，失主得多着
急啊，我们必须尽快物归原主。”细
心的妻子发现，失主名叫丁建南，
且钱包里恰巧有一张手机充值
单。于是，按照上面的号码，单学
春尝试联系失主，可多次拨打电话
后，始终无法接通。商量之下，夫
妻俩决定根据身份证上的住址信
息，到人民北路挨家寻找。可找了
近1个小时，他俩依旧没找到丁建
南的丝毫信息。眼看天渐渐黑了，
不放心的单学春选择了报警，最终
通过110联系上了失主。当得知眼

前的夫妻俩已经用最“笨”的办法
挨家挨户寻找了1个小时后，大家
都被他们拾金不昧的高尚情操感
动了。单学春说：“我眼睛看不清，
心里却清楚，拾金不昧是应该的。”
直到第二天丁建南特意赶到残联，
向他们反映了单学春夫妇做的好
事，大家这才知道，平日里沉默寡言
的单学春竟如此可敬可爱。

“我有工作，有家庭，很幸福。只
要能帮助到别人，我都会毫不犹豫地
去做。”记者了解到，当残疾人自发
组织义务献血时，单学春每次都积极
参加。今年35岁的他始终认为，虽
然自己的眼睛有问题，但残疾人一
样拥有一颗善良的心，同样可以回
报这个温暖的社会大家庭。
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本报讯 8月23日，江苏博敏电子
有限公司PCB技术开发合作协议正式
签约。盐城市委常委、大丰区委书记
王荣，会见了合作方JEDEC固态技术
协会主席美国客人 Bill Gervasi 先
生，双方进行了深入交流。区长宋勇
参加签约仪式。

近年来，我区积极抢抓“一带一
路”、长三角经济一体化、江苏沿海开发

等国家战略叠加机遇，主动策应《中国
制造2025》，着力转方式、调结构，大力
发展以电子信息为主导的智慧产业，建
有江苏唯一的专业印制线路板园区
——大丰电子信息产业园，获评“中国
电子电路生产示范基地”。合作方博
敏电子专业从事高端印制电路板设计
与加工，是大丰电子信息产业的领军
龙头企业，自全线正式开工投产以来，
凭借强有力的市场竞争，逐步进入良
性发展轨道。JEDEC固态技术协会
是微电子产业的领导标准机构，在全
球拥有近 300家会员公司，所制定的
一系列微电子先进标准为全行业接受
和采纳。此次双方强强联手，开展合
作，将有利于提升博敏电子的研发实
力，有助于推动大丰电子信息产业的
长远发展。

王荣在会见时对Bill Gervasi一行
来丰表示欢迎，并简要介绍了大丰基本
情况及战略性新兴产业发展情况。他
说，大丰正在全力发展新能源及其装备
产业、海洋生物、电子信息等三大战略
性新兴产业。在电子信息产业上，大丰
发展质态良好，已吸引以博敏电子为代
表的一批企业相继落户。作为一家上
市公司，博敏电子对新技术、新市场非
常重视，对与 JEDEC 的合作充满期

盼。王荣希望双方的合作能取得圆满
成功，推动博敏电子掌握核心技术，提
升发展层次，推动大丰电子信息产业迈
向世界舞台。

王荣表示，创新驱动是大丰发展的
战略重点，大丰需要接受世界先进技
术，并通过先进技术拓展市场。王荣希
望能以此次签约合作为契机，借力
JEDEC固态技术协会的影响力，借助
Bill Gervasi的丰富经验，推动我区更
多企业与国际一流技术机构开展合作，
推动产业发展迈向更高端。

Bill Gervasi在会见时表示，很高
兴能与博敏电子开展技术合作，并期待
双方能以此次合作为良好开端，逐步拓
展合作领域，在更多课题、更多技术上
开展深层次合作，双方携手，共同推动
电子信息产业领跑行业发展。

宋勇在签约仪式上希望博敏电子
抢抓机遇，扩大投资，迅速做大做强。
希望JEDEC固态技术协会进一步深化
与我区企业的合作，创新方式，拓展领
域，互利共赢，助推大丰转型发展。并
表示，大丰将提供优质的服务、创造优
良的环境，推动双方合作走向深入。

区领导郭超、赵晓庆、韦应生及合
作双方有关负责人参加活动。

（顾晶晶）
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8月23日，上海纺织裕丰科技有限公司内一派繁忙，工人正在加
班加点赶制订单。今年，该公司在整个纺织行业低迷的形势下，加强
管理，不断提升产品质量，增强产品在国际、国内市场的竞争力，截至
目前完成销售2亿元。 万成 摄

上纺裕丰
逆市上扬
上纺裕丰
逆市上扬

本报讯 8月23日，区长宋勇调研
盐淮高速公路连接线工程，了解最新进
展情况，对高炮广告整治、绿化建设、沿
途环境整治等工作提出明确要求，要
保质保量，抢工会战，确保工程按时建
成。区委常委罗强参加调研。

盐准高速226省道连接线拓宽改
造工程，北起盐淮高速匝道与226 省道
交叉口，南至德丰大桥北首，路线全长
为4.6公里。目前，快车道部东半幅沥
青混凝土路面已摊铺完成，交通标线
同步完成，西半幅沥青路面铣刨、桥
涵工程、人非系统工程正在紧张进行
中，绿化建设按照城市道路绿化要
求，已经完成规划设计和招投标，即
将进场施工。宋勇察看了工程现场，
听取了盐准高速226省道连接线建设
以及大丰北收费站站区建设情况的汇
报，对互通连接线工程所取得的成绩表

示肯定。
盐淮高速港区连接线起于港区城

东路、海堤公路交叉口，沿上海港路向
南，经大丰港经济开发区管委会，终于
303省道，全长约5公里，是连接盐淮高
速公路与大丰港区、港城的重要通道。
项目的建成将提升大丰港区集疏运能
力，为大丰港城的快速发展起到有力支
撑作用。目前，中港大道以北段路面摊
铺完成2.2公里，桥头接线、桥面铺装等
工程正在同步推进，将与盐淮高速公路
同步建成通车。中港大道以南段施工
单位已进场，正在进行路面处理，今年
年底前竣工通车。宋勇强调，要在保质
保量的前提下，进一步抢工会战，套搭
进行绿化景观、路灯安装等工作，抓好
沿途环境整治，确保在9月25日前全
部建成，为盐淮高速公路顺利通车提供
有力保证。 （胡勤荣）

宋勇在调研盐淮高速连接线工程时要求
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本报讯 8月23日，区人大常委会
组织开展区、镇人大换届选举和法律知识
培训。区人大常委会主任吴家祥出席。

活动中，盐城师范学院政法学院院
长刘德林作了题为《做一个真正的“懂法
者”》的法律知识讲座。区领导要求，人
大系统工作人员要强化法制观念，善于
用法律手段维护国家和个人合法权利，
依法行使各项职权；掌握法律知识，加深
对我国法律体系的基础框架、特点的认
识，不断提高法律素养；推进法制建设，
积极履行职责，加强法律宣传和监督，促
进依法治区提升到新水平。

活动中，就镇区人大换届选举工作
进行了辅导。区领导要求，加强学习，
吃透相关法律、政策和文件精神，把握
工作主动权；加强调研，认真研究换届
选举中的新情况、新特点，坚持问题导

向，把苗头性问题消除在萌芽状态；加
强沟通，及早谋划前期工作，积极主动
协调有关方面做好落实，广泛开展宣传
发动，营造浓厚氛围。

就镇（区）人大工作规范化建设工
作，区领导要求，各镇区要落实好中央、
省市区委系列文件精神，结合实际，从
会议、工作、管理三方面着手，建立完善
人代会、主席团会议组织和议事规则，
健全完善制度体系保障各项工作的开
展；严格规范镇人代会的召开、主席团
工作、正常活动的开展，以规范化、长效
化推进人大工作；围绕“重推进、抓落
实、创特色”的思路，开展调查研究，组
织代表活动，实效化推动人大相关工
作，真正做到代人民言、为人民行。

区人大常委会副主任江志坚、王周
斌、江波、赵晓庆参加。 （左琛）

区人大常委会组织开展区、镇
人大换届选举和法律知识培训
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践行核心价值观 凝聚社会正能量

本报讯 昨天，记者在迪皮埃风电
叶片大丰有限公司的生产车间里看到，
工人们正在抓紧时间为丹麦维斯塔斯公
司生产叶片。据公司负责人吕彦彬介
绍，目前该公司的叶片全部使用了碳纤
维这一新型材料，大大提升了产品的竞
争力。“碳纤维使用可以降低叶片重量
20%到30%，客户在选择风电塔杆和风
电发电机方面可以节省很大成本。”吕彦
彬说，这一细微的变化，不仅增强了产品
的核心竞争力，也助推了企业实现突破
性发展。

迪皮埃风电叶片大丰有限公司专业
从事风电叶片生产，拥有自己的真空灌装专
利，其生产工艺、设备在全球领先。在全球
经济下行压力下，如何保持稳定增长、实
现内涵发展，该公司借助新科技、新技术、
新材料交出了一份满意的“答卷”。今年
1—7月份，该公司出口风电叶片320多
套，实现销售6亿多元。“目前公司生产车
间的所有生产线都是满负荷生产，生产
出来的叶片将远销美国、加拿大等北美
洲风电场进行安装。”吕彦彬介绍，到年底
公司预计将会完成600套生产任务，可
实现销售收入12亿元。 （顾晶晶）

迪皮埃借助科技
实现突破性发展
迪皮埃借助科技
实现突破性发展

本报讯 农业产业化经营是实现
农业现代化的有效和重要途径。今年
以来，我区大力发展现代农业，积极培
育壮大龙头企业，发展农业产业化经
营，实现农业生产、加工和销售有机结
合和相互促进，推动农业结构调整，增
加农民收入，增强农业的综合竞争力，
大大提高了县域经济竞争力。

我区强势推进农业项目建设，上半
年，完成“三资”投资农业13.89亿元，新
上年投资500万元以上的农业龙头企业
项目10个，其中亿元项目7个，项目总
投资19.99亿元。全区年销售额500万
元以上的农业龙头企业达245家，上半
年实现销售收入 231.24 亿元、利税
11.56亿元,带动农户25.15万户。上半
年，列入市百家农业产业化重点龙头企
业实现销售40.12亿元，列入市2016年
农产品加工重点项目建设的6个项目，
完成投资1.8亿元。 （陆慧 刘晓生）

全区农业产业化
经营水平不断提升
全区农业产业化
经营水平不断提升

中共盐城市大丰区委 大丰区人民政府 主办 大丰区新闻信息中心 承办 综合简报 免费赠阅

本报讯 8月23日，日本福冈县议
会议员中村诚治一行来丰，考察防护林
建设。省人大常委会外事委委员郭敏
文、盐城市人大常委会副主任肖紫英、
区人大常委会副主任江波陪同。

近年来，我区着眼发展全局，明确
任务目标，强化推进措施，大力加强防
护林建设。现有森林覆盖面积 69 万
亩，其中成片造林 36万亩，林木覆盖
率27.5%。全区有122公里长海岸线，
老海堤和一线新海圩均建了沿海防护
林带，面积达 3万亩。全区国省干道
绿色通道和 27条骨干河道河堤绿化
均已建成。全区主要树种有杨树、水

杉、刺槐、中山杉、女贞、银杏、桑树
等。此外，全区有2个国有林场，林地
面积分别3.7万亩和1万亩。

在丰期间，中村诚治一行来到上海
农场段海堤防护林和区沿海林场沿海
成片林造林现场，对防护林建设和管
护进行考察，并详细听取了相关工作
情况介绍。中村诚治一行对我区防护
林建设工作所取得的成绩予以肯定，
认为其中许多经验和做法值得借鉴。
同时表示，福冈县和大丰地理相近，各
有优势，将以此次考察为契机，加强两
地交流与合作，推动本地防护林建设工
作再上新台阶。 （徐雪）

日本福冈县议会议员来丰考察日本福冈县议会议员来丰考察


